



まきの木

令和5年 2月24日
堀津小学校



▲学校HPへ

学校の教育目標『よく考え あたたかい心で伝え合い たくましくやりきる子』

6年生を送る会でみせた成長！

3年ぶりに体育館で、「6年生を送る会」を行いました。入場では、花のアーチの中を1年生と6年生が手をつないで登場しました。1年生と別れるとき、小さく手を振り別れる姿がなんとも言えず、微笑ましかったです。

1年生から5年生までが、6年生に対する感謝の気持ちを劇にしたり呼びかけにしたりして伝えました。

1年生は、お世話になったことをかわいらしく劇にしました。2年生は、学習した「スイミー」の一節を使いながら、笑顔いっぱいでもなかよし遊びを再現していました。3年生は、通学班でお世話になったことを呼びかけにしました。大きな声でしっかりと伝えていました。4年生は、クラブごとに発表しました。琴や太鼓のBGMが素敵でした。5年生は、司会や運営も行いました。委員会でのよさを6年生一人一人によく分かるように伝えていました。

今年度の合い言葉は、「自分で考え やりきる」です。練習では、どの学年ももっとよいものにしようと進んで意見を出し合っていました。当日は、クイズに効果音がついたり、よく伝わるようはっきりと話したりでき、練習よりもバージョンアップしていました。

最後は、6年生からです。各学年との思い出とはなむけの言葉呼びかけで伝えた後、伝統の引き継ぎを行いました。とても、堂々としていて、気持ちが伝わりました。

1年間、ありがとう。そして、中学校でも優しさや勇気をまわりに与え続けてほしいです。

1年生



6年生



伝統の引き継ぎ



委員会活動でもしめくくりを

委員会での活動も後、わずかとなりました。それぞれの委員会でまとめの活動を行っています。計画委員会では、もっと仲良くなるために「あたたかい」を計画しています。20分休みに「この指止まれ！」で、たくさんの子が参加しています。ジェスチャーゲームをしたり折り紙をしたりと、楽しい遊びを提案してくれています。図書委員会では、読み聞かせを行っています。

それぞれの委員会、次のステージをイメージしながらがんばっています。



中島中学校区あいさつ運動

2月8日から10日まで、中島中学校区合同であいさつ運動を行いました。

たくさんの中学生在、ボランティアとして、あいさつ運動に参加してくれました。



はじめは、緊張気味だった子どもたちも少しずつ、本来の明るいあいさつであいさつロードを進んでいきました。

これからも定期的に、このような活動をして、あいさつを地域へと広げていきたいです。来年度は、地域の方の参加をお待ちしています。